## NECESIDADES DE LA GENERACIÓN Z

Actualmente puedo decir que no pertenezco a esta generación puesto que sinceramente me es difícil acoplarme al los nuevos cambios de el internet y de aplicaciones , claramente en esta generación no soy la única con este sentimiento hay una minoría de personas que podrían decir odiar al internet y a redes sociales , sin embargo no puedo decir que estoy lejos de ellas pues como una adolescente tengo redes sociales y obviamente paso un largo tiempo en ellas , creo yo que también es necesario ir al ritmo del mundo en que va evolucionando , pues es parte de la vida y tenemos que saber acoplarnos , el mundo no va a parar por que no me guste la tecnología , sencillamente tengo que aprender un poco mas de ellas y posiblemente todo se facilite un poco .

Al hablar de facilitar , me parece a mi un poco triste que actualmente tengamos la solución de todo al alcance de nuestra manos al tener un celular, un reloj inteligente o hasta un televisor , pues podremos ser la generación z pero también podemos esforzarnos al hacer las cosas , , para la gente actualmente nada es una inspiración , para la sociedad actual no es nada nuevo ver la luna todas las noches , para los adolescentes lo único nuevo que hay son las nuevas publicaciones de su8s amigos , los nuevos estados e historias y bueno si de pronto el corazón de las personas vieran estas cosas como una manera den integración estaría bien , pero las redes sociales están llenas de rencor y de envidia , cosa que genera inseguridades en las personas , por eso se genera el comportamiento distante de los jóvenes con sus familias , por eso también se generan la depresión en los jóvenes , por esto también se generan los estereotipos en cada uno de los géneros sexuales y aunque nos enseñen a manejar esto con cuidado , es difícil no sentir o hacer inconscientemente algunas de las cosas nombradas anteriormente .

Como hay cosas malas , hay unas cosas que generan satisfacción e inspiración en algunas personas , podríamos poner el ejemplo de las personas que buscan inspiración al hacer algo , una pintura , un baile , un escrito o hasta un video , son acciones que alegran al humano , que hacen sentir felicidad propia y que es algo que a veces no sentimos con nada , hasta nuestro genero de musical favorito es algo que sentimos que nos cambia la vida y nos saca la monotonía en la que vivimos actualmente .

La idea de este texto es que sepamos en que momentos utilizar el internet y las redes sociales , es saber entender que es lindo recordar que podemos hacer amigos en persona , que podemos mostrar nuestros sentimientos al mundo y no a un computador , recordemos que hay una vida afuera que espera por nosotros , recordemos esforzarnos todos los días por nuestros sueño , la generación z esta hecha parea grandes cosas , mostremos lo que nos hace feliz ,pero con un límite de información , no todos tiene que ver lo valiosos que somos , a veces personas pueden aprovecharse de eso y dañarnos por completo .